

令和5年度 市川三郷町立市川東小学校 学校だより

# やまほ

令和5年5月12日

No. 2

発行責任者 石川明子

学校教育目標

「ふるさとを愛し 心身ともにたくましいこどもの育成」



学校HP

## 学 校 林

### 「しいたけ」栽培 4月12日(水)



秋には収穫できる品種の「菌」を植え付けました。保護者の方も2名参加してくだり、5年生以上(大人も)は、ほど木に穴を開ける作業から始めました。4年生以下は、たくさんある穴を見逃さないように気をつけながら一生懸命「菌」を植え付けていました。植菌を初めて行う人が多く、「原木から採れるしいたけの味は格別」との言葉に、大きなしいたけが採れる頃を想像しながら楽しく作業を行いました。



次回6月1日(木)は、昨年伐採した木を使って、ネームプレートなどを製作する予定です。

地域の方も都合がつくようでしたらおいでください。詳しくは別途配布するチラシをご覧ください。

## 教科担任制推進事業推進校の指定2年目

今年度で2年目となった県の指定を受けての教科担任制の研究がスタートします。

令和4年度から段階的に導入された小学校高学年への教科担任制について、研究した成果を県内の学校に発信・普及することにより、教科担任制の円滑な導入と指導の充実を図ることをねらいとしています。

本校は、市川中学校区(市川中・市川小・市川東小)の合同研究であり、小規模校で導入できる教科や単元を探り、小中合同の拡大校内研究やICTを効果的に活用して、中1ギャップに見られるような児童の不安解消や多面的な児童理解を進めていきます。また、効果的な時間の活用等に向けても調査を行っています。

5月31日(水)には、市川小中学区の教職員が一堂に会し、顔合わせを行うと共に、お互いの取組や課題を出し合うなどして情報を共有します。今後、お互いの学校を参観したり、児童同士のオンラインによる授業を実施したりしていく予定です。

# 今年度最初の授業参観およびPTA総会学年懇談会

個別懇談会への参加ありがとうございました 4月28日(金)



新しい学年がスタートして約1ヶ月が経過しました。各学年の授業に保護者の方にも参加していただく機会にもなりました。親子で一緒に考えたり、考えを教え合ったりする姿がほほえましかったです。昨年度に引き続き、今年度もできるだけ授業参加していただき、より学習を深め、家庭でも学校の様子を話題にしていただける機会となるようにしていきたいと思えます。

PTA総会では、改めて教職員と保護者で自己紹介を行い、新しい体制となったPTA組織を確認し、新会長さんから「子ども達のために頑張っていきましょう」という言葉をいただきました。

PTA総会の後、体育館の広いスペースを活用して学年部会と個別懇談を行い、お互いの考えを共有する機会を持ちました。この1年の成長をどの様に支援していくのか時間をかけて話し合う事ができました。ありがとうございました。

これからも教職員一同、子ども達の「笑顔あふれる学校」を目指して、精一杯取り組んで行こうと気持ちを新たにしました。ご理解・ご支援をよろしくお願い致します。



## 今後の主な学校予定

6年生修学旅行 5月25(木)・26日(金) 神奈川・富士北麓方面  
市川南小学校と合同で実施します。

プール清掃 5月30日(火) 13:40~15:15 小雨実施  
午後2時間程度、保護者の方にもお手伝いしていただきます。  
それまでに、職員が少しずつきれいにしていきます。  
地域の方で、お手伝いいただける方はご協力をお願いします。

四尾連湖清掃・学習 6月8日(木)  
山梨県森林総合研究所「森の教室」を活用し、事前学習(5月31日)を行った後、四尾連湖の湖畔の清掃と森林の学習を行います。